



Chef-Boutonne. Hommage aux résistants Raymond Du Rozier et Louis Jourdain

Le Courrier de l'Ouest 05h19

29/07/2024

Chef-Boutonne. Hommage aux résistants Raymond Du Rozier et Louis Jourdain

Le Courrier de l'Ouest
Publié le 29/07/2024 à 05h19



Lors du discours du président Claude Gadioux, devant la stèle. | CO



Lors du discours du président Claude Gadioux, devant la stèle. | CO

Jeudi 25 juillet, l'Association nationale des anciens combattants et ami(e)s de la Résistance (Anacr), créée en 1945 pour les résistants, avec la municipalité d'Alloinay, organisaient un hommage à deux résistants, Raymond Du Rozier et Louis Jourdain, devant la stèle du bois Lebrault près de Gournay. Deux résistants honorés par la présence exceptionnelle du parent de l'un d'eux, Joël Du Rozier.

Muriel Sabourin-Benelhadj et Dorick Barillot, représentant le Département, les maires d'Alloinay et plusieurs associations d'anciens combattants étaient accompagnés par dix porte-drapeaux dont deux jeunes filles très assurées.

Le président de l'Anacr Claude Gadioux explique : « **Notre devoir de mémoire nous conduit vers le respect de l'histoire des années 40, devant le portrait de ces deux résistants abattus à proximité de cet endroit, par la police collaboratrice le 25 juillet 43. Résistants de la première heure, contraints à la clandestinité, ils étaient de passage dans cette forêt de la Chevrelière. En 2005, les habitants ont mis fin à un silence de 50 ans, avec les anciens combattants et amis de la résistance de Sauzé-Vaussais. »**

